



学校だより

○ 生活体験発表会がありました

11月7日（木）発行のPTA会報でもお伝えいただいておりますが、9月14日（木）の校内発表会では各学年代表生徒計5名が、10月7日（土）に開催された県大会では本校代表の4年生新田翔平さんが、自身の体験や想い、様々な気付きや成長の過程を発表してくれました。（下の写真は、県大会〔於登米市水の里ホール〕で発表する新田さんの様子です）。



○ 球技大会…さすが4年生強し…

9月26日（火）に球技大会が行われ、クラス対抗のバドミントン・ドッジボール、オープン戦のバレー・バスケの計4競技で、和やかな中にも熱気あふれる試合が繰り広げられ、皆でよい汗を流しました。

上位独占!?



○ 生徒会役員が決まりました

11月2日（木）、立会演説会に続き役員選挙が行われました。新しい生徒会役員は次の皆さんです。

- 新会長 3年 及川舞 さん
- 新副会長 3年 古山侑里香 さん
- 同 2年 板垣海斗 さん



後日その他の生徒会役員も決まり、11月16日（木）には後期生徒総会が開催され、今年度会計の中間報告や学校への要望事項等について話し合われました。

○ 進路セミナー・教育懇談会

11月10日（金）に教育懇談会と進路セミナーが行われました。今年度新企画の進路セミナーは、キャリアプランニング(株)桑名暢氏を講師にお迎えし、進学や就職の準備にあたり保護者が知っておくべき事・すべき事について具体的に教えていただきました。「上の子の時にこういう話を聞きたかった」「子どもと進路について話すきっかけができた」「同じ資格が取れる大学と専門学校との違いが分かった」等の感想が聞かれました。



教育懇談会は保護者の皆様と全教員とで、和気あいあいとした茶話会の形で行われました。教員のリアルな体験談を引き出す保護者からの絶妙な質問もあり、高校生との接し方や高校生の気持ち等を話題に、笑いあり納得ありの30分でした。

